

les posséder. Nos bonnes Sœurs travaillent aussi beaucoup; malheureusement leur santé est bien faible. Actuellement, la Sœur Lagrave est dangereusement malade. Nos bons Pères sont assez bien ainsi que mes autres prêtres; si j'ai peu de prêtres dans mon immense diocèse, du moins le zèle et la vertu de ceux qui y sont ne me laissent rien à désirer.

Nous avons eu une belle messe de minuit. Priez beaucoup pour les pauvres âmes confiées à mes soins; il y en a de bonnes mais il y a bien des misères. J'ai commencé la visite de toutes les maisons catholiques de la Rivière Rouge. Cela va me prendre un peu de temps, mais je connaîtrai mieux ceux au bonheur desquels je suis obligé de pourvoir. "Le Bon Pasteur doit connaître ses brebis."

Je n'écris qu'à vous par cette occasion; la grande raison c'est que j'ai été assez paresseux pour attendre au dernier moment et voila que l'occasion est à la veille de partir. Je n'ai aucune nouvelle qui puisse vous intéresser; néanmoins, je sais que vous serez toujours bien aise d'avoir ces quelques lignes quelque mal barbouillées qu'elles soient.

Mille souhaits à mon bon oncle, à tous nos parents et amis. Un souvenir à vos serviteurs.

Je vous embrasse de tout mon cœur et vous prie de croire à la tendre affection de votre

†Alexandre. O. M. I.,
Evêque de Saint-Boniface.

UN SOUVENIR DU PASSE. QU'APPELLE ET MONSEIGNEUR TACHE.

C'était en 1890. Mgr. Taché qui avait la mémoire des dates et surtout la mémoire du cœur, vint à Qu'Appelle célébrer le vingt-cinquième anniversaire de la fondation de cette mission et nous inviter à en témoigner avec lui notre reconnaissance à Dieu pour le bien qui s'y était fait et s'y faisait encore parmi les métis et les sauvages.

A la grand'messe du dimanche à laquelle il assista au trône Monseigneur rappela aux paroissiens ce qu'était ce pays avant l'arrivée des missionnaires, la demande que les métis lui en firent à plusieurs reprises, le choix qu'il fit de l'emplacement actuel, la prise de possession par la plantation de la Croix et le zèle des missionnaires surtout du Rév. P. Decorby. Sa Grandeur invita les fidèles à remercier Dieu, à se montrer fidèles à la grâce et à être des apôtres auprès des nombreux païens d'a-